



Einführungstage

Unser Schuljahr beginnt im Einzelhandel regelmäßig mit einem dreitägigen Einführungsseminar. Zunächst machen wir die Auszubildenden mit den schulischen Abläufen vertraut. Neben den Regeln der Schulverwaltung (Hausordnung, Feueralarmordnung, Computernutzung) ist es uns aber besonders wichtig, für die Klassengemeinschaft klare Verhaltensregeln zu vereinbaren und eine Klassengemeinschaft zu formen.

Diese Aktivitäten münden in einen Klassenvertrag, der von allen Beteiligten unterschrieben wird. Darüber hinaus vermitteln wir verschiedene Arbeitstechniken, auf die die Schüler im Unterricht künftig zurückgreifen können. Nicht zu kurz kommt aber auch bereits erster fachlicher Unterricht. Insgesamt versuchen wir besonders den Gedanken der Teamarbeit zu stärken, der in Schule und Beruf unverzichtbar ist.

